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Мотивационное видео номер 2, для звёздных семян и пробуждённых  

Автор: Swaruu Official – Español  Дата публикации: 10 июня, 2023 г. 

 

 

Мари Сваруу: Здравствуйте, мои дорогие друзья. Надеюсь, у вас всѐ хорошо. Я – Мари 

Сваруу, как вы знаете, так что я не знаю, стоит ли мне продолжать писать это в начале 

каждого моего видео. Думаю, я пишу это потому, что это даѐт мне некое чувство 

удовлетворения, когда я начинаю писать, так как я могу видеть, что на пустом экране вдруг 

появляются слова, и это мотивирует меня продолжать писать всѐ больше и больше. 

 

В последние несколько дней я много думала о том, как должно быть трудно звѐздным 

семенам жить на Земле. Я знаю, что жизнь на Земле трудна в целом, но я должна обращать 

внимание на проблемы звѐздных семян больше, чем на проблемы другой части более 

человеческого населения, поскольку они даже не интересуются этими темами, которые я 

даю. Поэтому я прекрасно понимаю, что подавляющее большинство из вас, любезно 

слушающих меня, это звѐздные семена. 

 

Как многие из вас уже знают, я прожила на Земле 5 лет когда я была ребѐнком, с 8 до 13 лет, 

поэтому я могу соотнести себя с некоторыми проблемами, с которыми вы сталкиваетесь, 

живя там, хотя я понимаю, что, будучи ребѐнком, я не сталкивалась с проблемами, 

связанными с чистым выживанием. Я имею в виду ответственность взрослых, например, 

зарабатывание денег. 

 

Но уже в этом возрасте я столкнулась с социальными проблемами, когда я не могла 

вписаться в свою роль в общеобразовательной школе и в кругу своих друзей, учителей и 

сверстников. Но, в отличие от многих звѐздных семян, я всегда полностью осознавала свою 

нечеловеческую идентичность. 

 

Но, учитывая все трудности, связанные с жизнью на Земле, зачем вообще воплощаться там 

как звѐздное семя или, как в моѐм случае, быть там как ступивший вниз (Step Down)? 

Пояснение для новых на канале: ступивший вниз (Step Down) – это классификация 

инопланетян, которые спускаются с корабля и выдают себя за людей, каждый по своей 

собственной причине. 

 

Хотя это невозможно полностью подтвердить или доказать, существует множество моментов 

и причин для решения жить на Земле какое-то время, как, например, ступившие вниз, или 

одну или две жизни, как большинство звѐздных семян. Эти точки широко известны, по 

крайней мере там, где я нахожусь, с нечеловеческой перспективы, а некоторые другие также 

известны на Земле. И они также упоминались ранее бесчисленными духовными работниками. 

Но там, где я нахожусь, здесь, наверху, всѐ ещѐ вовлеченная в дела Земли, но больше не 

погружѐнная в них, они воспринимаются как правда только из-за их сути и потому, что многие 

из тех, кто побывал на Земле, подтверждают их как правду, потому что это так или иначе, 

был их опыт или является их опытом. 

 

Хотя я ясно понимаю, почему так говорят, Земля — не планета-тюрьма. Души выбрали 
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воплотиться там, потому что они могут достичь огромных успехов в духовном развитии и в 

развитии сознания души за короткий период. Я, конечно, имею в виду короткий период 

времени с точки зрения опыта души. 

 

Души выбирают воплощение на Земле или отправляются жить туда самостоятельно и 

добровольно, и они приходят на Землю не из какой-то мазохистской или 

саморазрушительной тенденции, они делают это потому, что прекрасно осознают огромную 

пользу, которую принесѐт им жизнь там.  

 

Но каковы именно эти преимущества? 

 

Нравится нам это или нет, мы все живѐм в экзистенциальном царстве, основанном на 

дуальности. Без неѐ мы не можем ни с чем себя соотнести или ничему себя 

противопоставлять, потому что, как индивидуальные души, которые имеют эмпирическое 

восприятие того, что мы являемся чем-то отличным от самого Источника, мы не готовы к 

опыту полного и совершенного единства, которое логически привело бы к самому 

разрушению нашей уникальной идентичности как души и, следовательно, того, кем мы 

являемся. Жизнь на Земле даѐт нам огромный опыт контраста со всем и вся. Уже одно это 

очень способствует расширению нашей души. 

 

Как говорили многие из тех, кто помнит свои прошлые жизни, когда они умирают, их 

принимают близкие, которые ушли до них, и они чувствуют себя так, как будто они полностью 

окутаны любовью, которая кажется такой плотной и густой, как если бы они были погружены в 

чистую сжиженную и плотную любовь. 

 

Говорят, что этот опыт — просто продукт сильного контраста всей нелюбви на Земле, и сам 

по себе этот опыт погружения в такую любовь стоит того, чтобы провести на Земле целое 

воплощение. 

 

Этот опыт жидкой густой и сильной любви, как я еѐ интерпретирую, является результатом 

полного осознания душой того, что всѐ это того стоило, ради сильного чувства возвращения 

домой, в духовный мир, наш истинный дом. И само это чувство сильной любви также явно 

является результатом принятия и интеграции в эфирное поле, которое испытывает душа. 

 

Но жизнь на Земле и все неоспоримые и непростительные лишения и боль, с которыми она 

связана, не следует терпеть только для того, чтобы получить какую-то героическую награду, 

когда всѐ закончится, ведь жизнь на Земле может быть и сама по себе чрезвычайно приятной 

и приносящей радость каждый день и на протяжении всей жизни. Это просто вопрос того, как 

мы, как души, интерпретируем вещи и то, что с нами там происходит. 

 

Вот почему также широко говорят, что Земля — это школа для душ, чтобы они могли 

научиться манипулировать энергетическим полем, чтобы они могли получить опыт 

проявления и изменения своей реальности для своей выгоды, а также на благо своих 

близких. 

 

Но, вопреки тому, что говорят многие, Земля не является школой для очень молодых душ, 

которым необходимо погрузиться в медленный и пастообразный мир, чтобы не проявлять 
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мгновенно свои хаотичные и нелогичные желания и мысли. 

 

Например, молодая душа может пожелать слона, и если бы она могла проявить это желание 

немедленно, то в еѐ гостиной в маленькой квартире на седьмом этаже в центре Мадрида 

появился бы африканский слон в натуральную величину, со всеми вытекающими отсюда 

огромными проблемами. 

 

В действительности, судя по всему опыту, которым смогли поделиться души, а также по 

дополнительным данным, которые мы можем к этому добавить, Земля действительно 

является своего рода школой для душ, но только для более развитых и опытных душ, тех, кто 

обладает силой и знаниями, необходимыми для противостояния такому огромному вызову, 

как тот, который проживается там. 

 

То, что я только что сказала, подтверждается не только тем, что говорят бесчисленные души, 

те, кто помнит прошлые жизни и помнит, каково это – быть в астрале, но и тем, что 

подтверждают все живые души и которые дышат, которые вернулись в свои звѐздные семьи 

после опыта на Земле. И это также подтверждается и поддерживается, потому что это 

общеизвестно бесчисленным нечеловеческим звѐздным расам, у которых там на Земле их 

семья звѐздных семян. 

С нашей точки зрения здесь, наверху, мы знаем, что Земля — самое трудное место для 

воплощения и жизни. Оно невероятно требовательно во всех отношениях, и только 

сильнейшие осмеливаются войти туда, и только души элиты осмеливаются прожить там 

целое воплощение. 

 

Вы, прекрасные звѐздные семена, любезно слушающие меня прямо сейчас, и есть эта элита. 

Знайте это, примите это и интегрируйте это. 

 

Ты находишься на Земле по своей воле, и да, это трудно, предполагается ,что так и должно 

быть, потому что ты так задумал. Только ты спланировал свою жизнь. Твоя миссия на Земле 

– это ты, это усовершенствовать себя, несмотря на все препятствия и трудности, с которыми 

ты сталкиваешься каждый день. Твоя душа нуждается в этом стимуле, чтобы расти, 

становиться ещѐ сильнее и понимать, как проявить то, что ты хочешь и в чѐм нуждаешься, 

практически из ничего и против течения. 

 

Даже несмотря на все эти препятствия, боль и страдания, бесчисленные души учатся 

проявлять прекрасную жизнь для себя и своих близких, не вопреки так называемым 

противодействующим силам, а именно благодаря им, из-за огромного ощущения и чувства 

достижения, которое это даѐт. 

 

Вот почему так много душ хотят воплощаться на Земле снова и снова, потому что они даже 

становятся зависимыми от того чувства силы и удовлетворения, которое они приносят с 

собой из того опыта на Земле. Они хотят большего, потому что знают, что могут сделать и 

достичь гораздо большего. 

 

И именно поэтому уровень сложности возрос в последние десятилетия. Воплощѐнные души 

вызывают это ради собственного расширения души, а не из-за какой-либо эксплуатации на 

более высоком уровне, как многие полагают. 
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Конечно, есть эксплуатация и, конечно же, существует жестокость, страдания и 

несправедливость. Я не отрицаю очевидного, но заметьте, что я говорю с максимально 

возможно высокой точки зрения, которой мы можем достичь, и я имею в виду с точки зрения 

того, что, как известно, является высшей основой и первопричиной всего, что происходит на 

Земле. 

 

Всѐ имеет своѐ происхождение, и всѐ начинается в духовном мире, и, как я объясняла ранее, 

вещи, события и обстоятельства не рассматриваются с той же точки зрения и не имеют 

одинакового значения или ценности, когда рассматриваются с точки зрения души, 

воплощѐнной на Земле, или с точки зрения той же самой души, когда она находится в мире 

духов. 

 

Ценность и значение вещей и событий, боли и страданий сильно различаются в зависимости 

от того, по какую сторону мы находимся. Нравится нам это или нет, но это константа, и еѐ 

можно рассматривать как огромную несправедливость по отношению к душам, находящимся 

в живом теле на Земле, почти как будто их страдания не имеют значения, но, опять же, всѐ 

зависит от того, как ты рассматриваешь это и то, как ты интерпретируешь вещи. 

 

Как я говорила ранее, есть воплощѐнные души, которые создают все трудности для себя, для 

расширения собственной души, а не из-за какой-либо эксплуатации на более высоком уровне. 

Но можно также сказать, что они и есть именно тот самый высокий уровень. 

 

С точки зрения того, как души воспринимают время, жизнь на Земле — это не что иное, как 

мгновение ока, короткий, конечный опыт, который принесѐт им огромную пользу. Это похоже 

на приѐм лекарственной таблетки, которая имеет ужасный вкус, но после еѐ приѐма твои 

возможности проявления энергии и манипулирования ею значительно усилятся. В конечном 

итоге ты становишься настолько усиленным, что тебя не волнует неприятный вкус  этой 

таблетки, ты просто видишь преимущества и даже хочешь ещѐ одну. 

 

Не ожидай, что сможешь изменить мир к лучшему, и не жди, что люди поймут тебя или 

увидят твои гораздо более широкие взгляды, большинства из этих людей даже нет там, 

потому что они НИП (неигровые персонажи от англ. NPC – non player caracters) с 

ограниченной интерактивностью, они пусты, без души и без сознания, и они существуют лишь 

для того, чтобы сыграть небольшую роль в твоей жизни и вызвать у тебя эмоциональную 

реакцию. 

 

Тебе не нужно менять мир, всѐ, что тебе нужно, это сосредоточиться на улучшении своей 

жизни и жизни своих близких и мир вокруг тебя изменится. 

 

Конечно, мы должны бороться с несправедливостью и за то, что справедливо и за то, что мы 

любим, но это наш выбор действий, это то, кем мы являемся, и поэтому мы не можем по-

другому. То, что мы делаем, определяет нас, и если мы не будем действовать в соответствии 

с тем, что мы видим и считаем правильным, это разрушит нашу личность и нашу душу. 

Борьба за справедливость и лучший мир – это то, чем мы являемся, мы не можем сделать 

ничего другого, и оно того стоит. 
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Нам не нужно видеть немедленные результаты, и я знаю, что это расстраивает, но мы все 

влияем на поле, которое является жизнью на Земле, и к лучшему. Помните, что одно-

единственное звѐздное семя, которое, казалось бы, не обладает явной силой, влияет на всю 

территорию, и тысячи людей получают выгоду от его существования. 

 

Так как ты сильная элитная душа, на тебе ответственность влиять на реальность с помощью 

своих высоких вибраций, высоко развитой этики и духовности. Не смей отступать сейчас, в 

разгар борьбы. На Земле всѐ должно измениться просто потому, что нас, звѐздных семян, 

ступивших вниз (Step Down), полноценных инопланетян, работников света и людей с похожим 

менталитетом, влияющих на Землю, так много. И ещѐ больше входит на Землю прямо 

сейчас. 

Всѐ не может не меняться к лучшему просто по принципу доминирующей частоты. Помни, что 

самая сильная частота и вибрация в поле будет иметь тенденцию делать все остальные 

частоты более похожими на себя, как больше того же самого. 

 

Одно звѐздное семя сильнее тысяч по частоте и вибрации, вот почему их нельзя изменить, и 

изменить их мышление, и вот почему они не поддаются нормализации. Вот почему так много 

звѐздных семян могут выдержать жизнь на Земле, не будучи изменѐнными или 

преобразованными. 

 

Такие элитные силы звѐздных семян, как вы, слушающие меня, могут пройти через сам ад 

незапятнанными. Вы чрезвычайно могущественны, знайте это, друзья  мои. 

 

Ты – агент высших царств, изменяющий реальность, и твоя миссия – менять всѐ к лучшему, 

пока ты учишься становиться ещѐ сильнее и развлекаешься при этом. 

 

Конечно, на Земле царит большой беспорядок, там идѐт большая борьба, борьба за 

сохранение прежней частоты или за введение новой, более позитивной. Борьба за сознание 

людей, за умы людей и за их души. Добро против зла, если хочешь. Но это лишь один из 

уровней игры существования, тренировочная площадка для продвинутых душ, это то, что они 

просто должны делать. 

 

Сверху всѐ так, как и должно быть. И то, что ты научишься проявлять сам и для себя, живя на 

Земле, и есть то, что меняет мир. Ты – элитная душа, в этом нет никаких сомнений, и поэтому 

ты, конечно, встретишь большое сопротивление, но так и должно быть. Это логично, но вы 

справитесь, друзья мои. 

 

У каждого из звѐздных семян есть своя звѐздная семья, которая заботится о них, направляет 

их и помогает им во всѐм, что они могут, но не вмешиваясь, поскольку это испытание для душ 

на Земле. Это означает, что ты никогда не одинок. 

 

Иди и создавай прекрасную жизнь для себя и своих близких, и вместе с этим мир вокруг тебя 

изменится. Ты можетшь, и ты всѐ контролируешь. 

 

Спасибо за посмотр моего видео, за лайк и подписку, чтобы узнавать больше. Я ценю это. 

 

Я люблю вас всех. 
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Ваш друг, 

 

Мари Сваруу 

 

 

Источники: 

https://www.youtube.com/watch?v=lVV-Vfylv_c  

https://swaruu.org/transcripts/video-motivacional-numero-2-para-semillas-estelares-y-gente-despierta  

https://www.youtube.com/watch?v=lVV-Vfylv_c
https://swaruu.org/transcripts/video-motivacional-numero-2-para-semillas-estelares-y-gente-despierta

